

Hommage

Des responsables de l'Hôtel-Dieu dans l'Ordre du Mérite Français

L'ambassadeur de France au Liban, Bernard Emié, a remis mardi soir les insignes de Chevalier de l'Ordre national du Mérite à Sœur Françoise-Marie Bakhache, de la congrégation des Saints-Cœurs, directrice des soins infirmiers à l'Hôtel-Dieu de France et à M. Joseph Otayek, directeur général de l'établissement hospitalier. La cérémonie s'est tenue à l'auditorium Nadège et Henri Obegi de l'Hôtel-Dieu, qui vient d'être refait à neuf. Dans une allocution de circonstance, après avoir rendu hommage à Sœur Françoise et au Dr Otayek, l'ambassadeur a rappelé l'implication de la France dans cet hôpital universitaire, dès sa fondation, en soulignant la qualité des soins et l'excellence de la formation qui y sont assurés.

Au cours de la même cérémonie, le RP. Bruno Sion s.j., président du conseil d'administration de l'hôpital, a remis la Médaille d'Honneur du Travail à huit membres de la communauté soignante : Samia Fayed, Aïda Keyrouz, Wafa Saadé, Odette Salamé, Antoine Asmar, Joseph Bejjani, Joseph Boustany et Fouad Karam, qui se sont distingués pendant leurs longues années d'activité par la qualité de leur service et leur fidélité à l'institution et à ses valeurs.

A l'issue de la cérémonie, un vin d'honneur a rassemblé amis et parents dans les jardins de l'hôpital.